

LODGE Y PARQUE NATURAL NEVADOS DE SOLLIPULLI

UN EJEMPLO DE TURISMO SUSTENTABLE

Descubre este impresionante enclave para disfrutar de los alrededores del volcán Sollipulli en la Araucanía, donde el turismo responsable se entrelaza con la emocionante aventura al aire libre.



Foto: Daniel Blom. Cráter volcán Nevados de Sollipulli 2.200 msnm.

Texto: Cristian Jara - Fotos Nevados de Sollipulli

“OFRECEMOS UNA EXPERIENCIA ÚNICA EN LA INMENSIDAD DEL COSMOS Y EL SILENCIO DE LA NATURALEZA”.

“CADA ASPECTO DE LA OPERACIÓN SE REALIZA CON EL MÁXIMO CUIDADO AMBIENTAL”.



Foto: Lodge Nevados de Sollipulli. Glaciar en Caldera Volcán Nevados de Sollipulli 2.200 msnm.

Desde emocionantes ascensos al volcán en verano hasta el esquí de randonee en invierno, el Lodge y Parque Natural Nevados de Sollipulli ofrece experiencias al aire libre en armonía con la naturaleza. Con un enfoque en la sustentabilidad, este destino cautivador promueve el turismo responsable mientras disfrutas de la belleza de la región de la Araucanía.

Cuando el sol brilla sobre los Nevados de Sollipulli, el parque se convierte en un paraíso para los amantes de las actividades al aire libre. El verano ofrece la oportunidad de explorar una gran variedad de senderos dentro del parque, adaptados para todos los niveles de habilidad. Los amantes de la adrenalina pueden embarcarse en la ascensión al Volcán Sollipulli, un desafío emocionante que culmina en la pernoctación en su cumbre, a 2200 metros sobre el nivel del mar. “Una experiencia única en la inmensidad del cosmos y el silencio de la naturaleza”, describen desde el complejo turístico.

Por otra parte, los asiduos a la velocidad encontrarán su deleite en los paseos en buggy que parten del lodge, llevándote a través del Geoparque Kutralkura. Para los entusiastas del ciclismo de montaña, los senderos de mountain bike esperan

en las laderas del volcán, ofreciendo diferentes niveles de dificultad y emocionantes descensos.

Pero las alternativas no terminan ahí, ya que para aquellos interesados en la observación de aves, el parque alberga una diversidad de especies endémicas y estacionarias. Desde el majestuoso cóndor hasta el encantador picaflor trochilida, el birdwatching te brinda una oportunidad imperdible para conectarse con la rica vida aviar del lugar.

Con la llegada del invierno, el parque se transforma en un paraíso nevado. Los fanáticos de la nieve y los deportes encontrarán su lugar disfrutando de la emoción de caminar con raquetas o aventurarse en el esquí de randonee. Los esquiadores más experimentados pueden deleitarse con el freeride y el backcountry, explorando laderas vírgenes y bosques milenarios en un entorno inigualable.

Compromiso con la sustentabilidad

Desde el Lodge y Parque Natural Nevados de Sollipulli destacan que “desde la generación de energía mediante fuentes renovables hasta la protección de los bosques de araucarias,



Foto: Robert Gibson. Lagunas escondidas Volcán Nevados de Sollipulli, 1800 msnm.



Foto: Robert Gibson. Tour Mtb en buggy en bosque de Coigüe y Araucarias, Parque Natural Nevados de Sollipulli.

“EXISTEN PLANES PARA IMPLEMENTAR UNA PLANTA DEPURADORA DE AGUAS”.

cada aspecto de la operación se realiza con el máximo cuidado ambiental”. Además, agregan que “los senderos y actividades se planifican meticulosamente para minimizar el impacto en el ecosistema, y se fomenta el turismo responsable entre los visitantes”.

Durante décadas, las faldas del volcán Sollipulli fueron testigos de actividades industriales, desde la explotación maderera en la década de 1940 hasta la minería de cal en los años 90. Sin embargo, en 2004, esta empresa visionaria reconoció la necesidad de un cambio. En 2005, adquirieron 400 hectáreas con el objetivo de transformar este entorno de alto impacto ambiental en un refugio de turismo de bajo impacto.

“Comenzamos con servicios de hotelería y trekking al volcán, lo que desencadenó una nueva era de turismo en la zona, centrada en el entorno natural y las aventuras al aire libre. Después de la pandemia, el lodge se reinventó con dos cabañas y un refugio de montaña, orientados hacia un turismo de intereses especiales. Con miras a la temporada de verano 2024, se están implementando medidas para guiar a los turistas, como letreros y mapas de senderos, charlas educativas y acuerdos con la comunidad indígena local”.

En su compromiso con el turismo sustentable, el Lodge Nevados de Sollipulli ha implementado una serie de medidas para asegurar una experiencia turística responsable y en armonía con el medio ambiente. Utilizando senderos existentes, evitan abrir nuevas huellas y enseñan a los visitantes sobre la contaminación y cómo prevenirla a través de reciclaje y separación de residuos. También minimizan la contaminación acústica y promueven los principios de “No deje rastro” (Nols).

Adicionalmente, su generación de energía se basa en fuentes hidráulicas y solares, y colaboran con la comunidad local al

recomendar opciones gastronómicas cercanas y apoyar el turismo en la región. Además, su cooperación con el observatorio volcanológico de los Andes del Sur refuerza su compromiso con la promoción y monitoreo responsable de la actividad volcánica en la zona, beneficiando tanto a la comunidad como a los turistas.

Este enfoque en la sustentabilidad y el turismo responsable en el Parque Natural Nevados de Sollipulli no solo preserva el entorno natural, sino que también enriquece la experiencia de los visitantes, permitiéndoles disfrutar de la belleza de la región de manera consciente y respetuosa.

Desde el lodge aseguran que con miras al futuro, siguen comprometidos con la conservación y el turismo responsable. “Existen planes para implementar una planta depuradora de aguas para reforzar el enfoque en la sustentabilidad y la preservación del entorno natural”.

El Lodge Nevados de Sollipulli ofrece un alojamiento cómodo y acogedor, donde los huéspedes pueden relajarse y recargar energías después de un día lleno de aventuras. Las cabañas para cuatro personas cuentan con comodidades modernas, incluyendo calefacción de pellets y cocina equipada.

Conoce más en <https://www.sollipulli.cl>



Alojamiento Cumbre Volcán Sollipulli *

Trekking

Glaciar en Cráter Volcán Sollipulli

Tour Lagunas Escondidas *

Tour MTB Buggy *

Alojamiento Nocturno Bosque Araucarías *

Salto del León

Pumptrack

Laguna Carilafquén

Refugio de Montaña

Cabañas

Cafetería

NEVADOS DE SOLLIPULLI
PARQUE NATURAL & LODGE

ALTIMETRÍA
TREKKING
CUMBRE
MTB

@nevados_sollipulli
www.Sollipulli.cl
* Actividad Guiada con previa reserva